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高楼失火女子翻窗避险
不慎坠楼抢救无效死亡

6月2日6时31分，重庆南岸区一栋高层住
宅居民家中起火。视频中，居民家中火势凶猛、
浓烟滚滚，一名女子爬出窗外避险，她双手抓住
自家窗户边沿上，几次试探后踩在楼下一户人家
的窗户上，半蹲着身子，时不时调整姿势，最终因
为失手坠楼，消防员与医护人员将其救走。据当
地消防通报，坠楼女子23岁，经送医抢救无效死
亡，6时52分现场明火扑灭，火势得到全面控制，
火灾原因正在进一步调查中。

（来源：封面新闻）

@某某某的小号哟：明明那么努力地求生，
结果还是去世了……哎！

@半簪：站在窗户边的时候该有多绝望……
@GOODBYEANDSEE：外墙要是有个支

撑站立的露台就好了。
@Hey_Jude___：建议以后高层住宅窗外设

计一个避险抓手或临时站立点之类的设施吧。
@今天小雨转甜哇哇哇：应该棉被湿水披身

上，再毛巾湿水捂住口鼻从入户门冲出来。不过
有可能是发现的时候火势太大来不及做这些了
或者紧张到不知道该怎么办了……但是真的好
可惜、好可怜。

@总有一天我也会有猫的：才23岁，好年轻
啊，太可惜了！我看群里说，消防已经一墙之隔
了，堵在外面，进不来……

@黄克壹：今后物业是不是要备些跳楼垫
什么的？这类事情坠楼的很多次了。保安培
训下，火情演练什么的。这类事情最好不要发
生了。

盲目逃生是火场中的大忌，高层遇到火灾怎
么办？1.如果门很烫，不要贸然开门，用湿布条
塞门缝，在室内等待救援；如果房门不热，开门赶
紧逃离。2.明确烟雾来源。若起火点在上方，请
往下疏散逃生；若起火点在下方，消防楼梯没有
被烟雾包围，可下楼逃生。3.不要使用电梯。4.
尽量下楼，要用折叠的湿毛巾捂住口鼻、湿棉被
裹身。一定不要跳楼啊！

今年中国快递业务量
用时5月破400亿件

国家邮政局实时监测数据显示，截至 6 月 1
日，今年中国快递业务量已突破400亿件，用时仅
5 个月，接近 2017 年全年水平，日均业务量超过
2.66亿件，日均服务用户超过5亿人次，行业服务
民生作用更加凸显。国家邮政局预计，2021年全
年快递业务量将超过950亿件。

（来源：新华社）

@中国邮政：连接美好无处不在，中国邮政
一直在路上！

@白日做梦的仔仔：快递业务量竟然这么大！
@夭夭和大大：以400亿件，足矣看出中国经

济活力。
@沐尘轻：参与过，基本天天收快递的。
@豆豆本芽：这不，618又买了一大堆。
@蝶螺无须：昨天买的东西现在已经到了

……
@胖狐狸_X：高效率的物流是必要的。
@财经袁强说：中国快递行业过去10年迅猛

增长，除了京东、顺丰和三通一达，极兔这些新秀
也在迅速崛起。快递业具备孕育大市值公司的
潜力，因为碎片化需求产生了极强的规模经济。
目前，顺丰和京东快递尚未在海外大举扩张，空
间无限未来可期。不过需要注意的是：商务快递
和电商快递是两门不同的生意，商业模式完全不
同。

@苏州房天下：中国是全球最大的电商市
场，疫情加速了消费由线下转移至线上。目前，
快递以外的大物流市场仍然处于高度分散状态，
未来整合空间广阔。

@莉莉今天早睡了吗：环保问题需要关注。

这个数据，已经接近2017年的全年水平了。
由此或许可以看出，网上购物正在逐渐被更多人
接受。现在的我们，享受到越来越便捷与贴心的
服务，不得不感叹社会经济和数字化的飞速发
展。在快递走进千家万户的时候，迎来“战国时
期”的快递行业也不能骄傲自满，不但需要在科
技创新和服务创新上下功夫，更需要在行业规范
和有序发展上下真功夫。

男子街边扶额崩溃
小女孩送出竹蜻蜓

儿童节当天，杭州某小区门口，监控画面显
示：早上九点半左右，一位男子从小区向外走，到
小区门口时原地徘徊打着电话，快走到门口时突
然坐下，边打电话便拿出电脑，十几分钟后挂了
电话合上电脑，男子扶额愣在原地，试图从崩溃
中冷静下来。突然出现了很治愈的一幕：路过的
一小女孩突然折返回来，将自己的竹蜻蜓杯盖送
给了他，该男子愣了一会之后抿嘴一笑，感觉瞬
间被治愈。 （来源：封面新闻）

@Kiu不吃蘑菇：小朋友太暖心了。
@百姓瞭望台：天，有点感动呢！成年人的

崩溃真的就在一瞬间！
@皮卡丘开挖掘机：小朋友的世界单纯美

好，但是越长大越孤单。
@A-PPP-K：一定程度上的救赎吧。
@大脸小冷：人，无论年龄多大，都有脆弱的

一面，脆弱得像个儿童，小儿童治愈了“儿童”。
这个儿童节，他俩都很圆满。

@就和我一起看星空吧：人间小天使，好暖。
@是周而复始的周：真好！成年会因为一件

小事感动，也会因为一件件堆积起来的小事崩
溃。

@桥南-Hannah：被暖到了，这个竹蜻蜓是
善意也是救赎。

@MARVEL小白：那个小伙子会一直记着
这一幕的，真的很暖心。

@杜秀敏：善良能治愈一切，温暖别人。为
小女孩的善举点赞！

@嘟嘟酱：其实，每个人都可以是别人的天使。
@想喝火锅了：用童心传递开心。

孩子的纯真，治愈成年人。在这个特殊的日
子，可能作为长期面对纷扰世事、现实压力的成
年人，更需要过这个节日，需要有这么一瞬间回
到最初的美好心态。如果能够获得短暂的心灵
栖息，在儿童节“当一天小孩”又何妨？！这种消
弭现实焦虑感的方式，未尝不是一种现实生活中
的正能量。给善良的小朋友点赞！也给所有拼
搏的年轻人加油！

网络主播追象4天，吃播大象“剩饭”被骂

满屏骂声也是“流量扶持”？

“来来来，菠萝拿来一
个，我给你看一下，我们云
南的菠萝是怎么吃的。”6
月1日，象群在投食区逗留
数小时后，通过诱导道路进
入林区。而多位网络主播
在象群途经点直播，还有人
捡起大象没吃的菠萝，当场
踩碎后食用果肉。这名主
播称，因为好奇已追随象群
四天了。随后，有工作人员
对主播进行劝导，提醒注意
安全，不要私自到管控区
域。 （来源：新京报）

@-甄汐：追了四天，没点正经
工作正经事儿做吗？

@蒺藜岭：重点不是吃，而是
哪里有热度往哪里蹭，像苍蝇一
样。

@爱笑女孩girl：大象:蹭我的
热度，还要蹭我的食物！

@烊崽的甜心：借用一句话：
也不红，倒是爱蹭。

@青竹alike：大象走了，耍猴
的来了！

@2021心想事成323：太低级
了！

@Danny Lee：熙熙攘攘，利

来利往，为小利无所不用其极。
@HeartbrokenBoysClub -

VIP：但其实听到他说“有多少人来
过我们美丽的云南”时，还是稍微
有一点宽慰，起码他知道为自己的
家乡宣传，比那些博眼球无下限的
好很多。

@北京整形医生SUN：可知？
大象踩你，就像你踩菠萝一样！

@雾中彷徨：吃相难看，平台
又不管，还不是平台给的饭碗。

@海旅：互联网成就了很多有
真才艺的草根，但缺少对平台的监
管，受害的永远是无知国人。

云南象群北迁的事件最近是热门，对
此的报道，网络主播相对边缘，就只能靠

“人家吃剩下的部分”去获取关注。只是，
这吃菠萝的模样也怪难看的。讽刺的是，
他们也深知自己的行为肯定会招来各种嘲
骂，但是“得流量者得天下”，嘲骂总会过
去，嘲骂也能令他们得益。给流量就输了，
当我们不再给他们眼神，平台不再纵容他
们玩噱头，他们终会被淘汰。


